

PRODUKTBESCHREIBUNG/ SICHERHEITSHINWEISE

1. HAFTUNGSAUSSCHLUSS / GARANTIEBESTIMMUNGEN

DAS WINDSCHILD DARF KEINESFALLS VERÄNDERT WERDEN, IN DIESEM FALLE ERLISCHT JEDER GEWÄHRLEISTUNGSANSPRUCH. MOTOISM ÜBERNIMMT KEINERLEI HAFTUNG FÜR DIREKTE ODER INDIREKTE SCHÄDEN ODER FOLGESCHÄDEN ALLER ART DIE DURCH DIE VERWENDUNG, DEN ANBAU ODER DEN ANSCHLUSS DES INSTRUMENTS, DER SENSOREN ODER DES MITGELIEFERTEN ZUBEHÖRS ENTSTEHEN. DARUNTER FALLEN UNTER ANDEREM ALLE SCHÄDEN AN PERSONEN, SACHSCHÄDEN UND FINANZIELLE SCHÄDEN.

2. MONTAGE

FÜHREN SIE DIE MONTAGE SACHGERECHT AUS! WENN SIE NICHT ÜBER DIE NÖTIGE SACHKENNTNIS VERFÜGEN, LASSEN SIE DIE MONTAGE UNBEDINGT VON EINER FACHWERKSTATT DURCHFÜHREN.

2.1 MONTAGEHINWEISE

1. Je nach Ausführung des Motorrads unterscheidet sich die Montage.
2. Ist bereits ein Windschild verbaut, so muss dieses zuerst demontiert werden. Anschließend kann das neue Windschild über die mitgelieferten Aufnahmen an der oberen Lichtmasken Verschraubung befestigt werden. Hierbei bietet es sich an zuerst die neuen Aufnahmen zu befestigen und anschließend das Windschild an den Aufnahmen anzubringen (Max. 2Nm)!
3. Ist kein Windschild verbaut, kann die Halterung des Windschildes ebenso an der oberen Lichtmasken Verschraubung befestigt werden. Anschließend lässt sich an den Halterungen das Windschild montieren (Max. 2Nm)!

1. DISCLAIMER OF WARRANTY / WARRANTY CONDITIONS

THE WINDSHIELD MUST NOT BE MODIFIED IN ANY WAY, IN THIS CASE ALL WARRANTY CLAIMS WILL BE VOID. MOTOISM SHALL NOT BE LIABLE FOR ANY DIRECT, INDIRECT OR CONSEQUENTIAL DAMAGES OF ANY KIND ARISING OUT OF THE USE, INSTALLATION OR CONNECTION OF THE INSTRUMENTS, SENSORS OR ACCESSORIES SUPPLIED. THIS INCLUDES, BUT IS NOT LIMITED TO, ALL PERSONAL INJURY, PROPERTY DAMAGE AND FINANCIAL LOSS.

2. INSTALLATION

CARRY OUT THE INSTALLATION PROPERLY! IF YOU DO NOT HAVE THE NECESSARY EXPERTISE, IT IS ESSENTIAL TO HAVE THE INSTALLATION CARRIED OUT BY A SPECIALIST WORKSHOP.

2.1 MOUNTING INSTRUCTIONS

1. Mounting differs depending on the design of the motorcycle.
2. If a windshield is already installed, it must first be removed. Then the new windshield can be attached via the supplied mounts on the upper light mask screw connection. It is advisable to attach the new mounts first and then attach the windshield to the mounts (max. 2Nm)!
3. If no windshield is installed, the windshield holder can also be attached to the upper light mask screw connection. The windshield can then be mounted on the brackets (max. 2Nm)!